
  

3月理事会報告（2020.３.１３開催） 

・第 69回通常総代会に関する件 

・福島友民新聞社の報道に伴う問題について 

・優良誤認措置命令を巡って 

・グリーンコープの「脱原発政策」の 

取り組み 

…などを協議しました。 
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 まずは、基本の汚れの種類や落とし方を学びましたが、科学的に！簡潔でわかりやす 

い説明に、みんな納得！実験もあり視覚的にも楽しい時間でした( ꈍᴗꈍ) 

        次に、おそうじに便利！けど似ていて用途がわからなかった、アルカリウオッ 

シュ（セスキ炭酸ソーダ）や重曹の違い、酸素系漂白剤の特徴やオススメの使い方      

を教えていただきました！これもとてもわかりやすく、今日帰ってすぐにでもやっ      

てみたい！という人が続出。ナチュラルクリーニング、なんだか難しくてハードル

高い！と思っていた参加者からも、ぜひ買って使います！との声もきかれました。 

 田口さんの、せっけんには弱点もあるけどその弱点を知ると 

補う工夫をしていく楽しさがあります！との言葉に、私も使え 

るものからやってみよう！と思いました。環境を守るためにも 

できることから少しずつ！ですね。 

ありがとうございました。（参加：１２人 安来地区委員会） 

「あれ？この汚れは何を使うんだっけ？」と、家にある重曹やセスキ炭酸ソ

ーダ、酸素系漂白剤とにらめっこ。。こんな悩みを解決したく、地の 

塩社より田口さんをお招きし、簡単おそうじレッスンを学びました。 

      『スパイシーササミカツ』をよく利用 

しています。が、スジがついたままなの 

で食べにくいのが気になります。スジは 

とらないのでしょうか？ 

ご意見としてお届けしました。 

みなさんからのおたよりもお待ちしています。 

 



  

 

両会場とも、参加者からは思わず「美味しい！」と声が出るほどでした。 

また、山一の商品の美味しさ、健康や安心に対してのこだわりには 

感動しました。お出汁の話だけでなく、グリーンコープの良さ、食品 

表示の見方、食育への取り組み、食を取り巻く現状など、たくさんの 

お話の中で食べ物を選ぶことの大切さを改めて感じることができました。 

 

２月２５・２６日の両日、かつおパック・花かつお等でお馴染みの 

株式会社 山一の林さんをお迎えしてお出汁の学習会をしました。 

以前浜田に来ていただいたのは、２０１６年の２月でし 

た。２か月後の４月に熊本地震が起こり、工場が被災され 

ました。あれから困難を乗り越えられ復興し、この春新工 

場を竣工されます。 

林さんの話はとにかく面白い！プロジェクターを使い、参加者に

質問しながら話を進めていき、会場は林さん色に染められ、笑いの

渦となります。ためになり、納得させられるお話ばかりでした。 

うどんつゆは、昆布と花かつおといわし削り 

以外は醤油のみ。調味料の少なさに驚かされま 

したが、シンプルな味付けでも、きちんとお出 

汁を取ると奥深いとても美味しい味になりました。 

 

３月２日以降、新型コロナウイルス発生状況を踏まえ、イベントの実施を中止・見合わせて

います。その関係で「みらんと」のお届けも間遠になることがあります。 

 


